

Cubanos inscritos para Mitin de Natación en Martinica



Nadadores cubanos

La Habana, 9 ene (JIT).- Cuatro integrantes de la preselección nacional juvenil han sido inscritos en el Mitin de Natación Claude Sufrin in Memóiriam de Martinica 2023, previsto los días 14 y 15 de enero.

La quinceañera Melissa Cabrera, María Carla Victores, Jonathan Arias y Yunieskel Clavelo, los restantes con 14 "primaveras", competirán en cuatro eventos individuales cada uno y en el relevo mixto 4x50 metros libre, informó a JIT el comisionado nacional de natación, Nelson García Fernández.

En el Centro Acuático Comunitario Le Lamentín, en Fort-de-France, capital de esa isla, Melissa concursará en los 100 metros estilo mariposa, los 100 y 200 libre y el hectómetro de espalda. La también habanera María Carla lo hará en 100 y 200 libre, y en 50 y 100 dorso.

El avileño Jonathan se lanzará a la pileta olímpica en 50 y 100 libre, así como en los 50 espalda y mariposa; el camagüeyano Yunieskel lo hará en los 100 y 200 libre, y en los 100 mariposa y pecho.

Este encuentro entre nadadores de las categorías infantiles y juveniles se efectúa en recordación al tritón Claude Sufrin, fallecido el 20 de diciembre de 2002 con apenas 13 años de edad.

Se espera que como en anteriores ediciones participen equipos de otras islas vecinas como Barbados, Santa Lucía, Surinam, Guadalupe y Guyana, con el objetivo de que los noveles nadadores mejoren sus tiempos y disfruten la experiencia en este complejo de piscinas al aire libre.

En su último compromiso del año 2022, la copa Andrés Pérez celebrada en La Habana, los nuestros bajaron o se acercaron a sus marcas personales en varios eventos. A ello obedece la elección para su debut internacional en este Mitin.

Melissa dominó los 200 mariposa y ganó plata en los 400 libre, por detrás de la segunda mejor nadadora del patio, Andrea Becali. Además resultó la única capaz de cubrir los 800 y 1 500 libre.

María Carla se lució en los 50 y 200 dorso con metales dorados, y en los 50 libre con uno de bronce. Casi subió al podio en los 50 mariposa y los 100 libre (cuarta), únicamente superada por ondinas mayores.

Yunieskel capturó una presea de bronce en los 200 libre, se ubicó quinto en los 50 de ese estilo; sexto en los 100 libre y 50 pecho, y séptimo en 100 y 200 pecho. En casi todas las finales encabezó a los de su edad (14 años).

Como se requiere en esta etapa, los noveles nadan en muchos eventos y estilos. Arias no fue la excepción y sobresalió en su grupo, aunque todos están conscientes de que lo vital son los tiempos para lograr la mayor cantidad de puntos por la tabla de mil de la World Aquatics (cercanía al récord mundial).

El avileño se lanzó en siete pruebas: entró cuarto y quinto en 50 y 100 libre, respectivamente; sexto y octavo en los 100 y 50 espalda; séptimo en los 200 combinado individual; y noveno y onceneno en los 100 y 50 mariposa. Precisamente en esta última prueba alcanzó la más alta cifra de unidades (486).

Melissa y Jonathan forman parte de la preselección cubana con vistas a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023. María Carla y Yunieskel aparecen entre los jóvenes de más perspectivas.

La quarteta viajará el 10 de enero a Martinica acompañada por la entrenadora del equipo juvenil Mirta Díaz y el metodólogo nacional Amaury Ramírez.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/310016-cubanos-inscritos-para-mitin-de-natacion-en-martinica>



Radio Habana Cuba